



En tant que parents, si vous croyez que les vidéos sur le Net sont pour tous, sauf pour les tout petits, détrompez-vous, car sur "Hello Kids", il y en a pour tous les âges, même pour les zéro à trois ans.

### **Hello kids**

> " <http://www.hellokids.tv/> "

Ce site répertorie du contenu adapté pour les 0-3 ans, 3 à 6 ans, 6 à 8 ans, 8 à 12 ans et du contenu pour toutes ces catégories d'âge également. De la vidéo drôle aux dessins animés, en passant par les vidéos d'animaux ou de sport, ainsi que des Fables de la Fontaine, il y en a pour tous les goûts.

Les parents peuvent être rassurés car le contenu est rigoureusement choisi en fonction de l'âge des petits utilisateurs du site et les vidéos qu'on leur propose ne sont pas le fruit du hasard. Elles leur sont proposées tout simplement parce les responsables du site savent pertinemment que les enfants les apprécient grandement.

Les enfants ont même accès à des vidéos qui leur permettront de créer une multitude d'objets, d'exécuter des puzzles, de colorier et davantage.

Ils peuvent accéder à ces vidéos de plusieurs façons : par catégories d'âge en cliquant sur les onglets du menu horizontal en haut de la page ; en entrant des mots clef dans la zone de recherche apparaissant juste à droite des onglets des catégories d'âge ; en cliquant sur une des dix catégories dont le menu apparaît un peu en dessous de la zone de recherche par mots clef.

Les dix catégories de vidéos sont les suivantes : animaux ; atelier bricolage ; chutes drôles ; enfants ; expériences et magie ; fables de La Fontaine ; incroyables talents ; jeux et jouets ; pubs drôles et sport.

Bref, un incontournable, non seulement pour les enfants, mais également pour les parents soucieux d'offrir ce qu'il y a de mieux à leurs enfants.